



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

DELEGACIONES REGIONALES

DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

EL SALARIO REAL DEBE CRECER

LA DEFENSA DEL SALARIO ES UNA PRIORIDAD: La pérdida del poder adquisitivo de los salarios en nuestro país es alarmante, particularmente en los últimos años. Ante ello el Movimiento Obrero en las inmediatas y próximas negociaciones salariales expresa la necesidad e imprescindible lucha en la **DEFENSA DEL SALARIO**.

LOS SALARIOS NO SON RESPONSABLES DE LA INFLACION: Desde los sectores concentrados de la economía y formadores de precios siempre se ha instalado la idea que los incrementos salariales generan inflación. Si esta no fuera una falacia absoluta ¿cómo se explica que en los últimos cuatro años el salario real registrado cayó en promedio un 20% frente a los constantes y especulativos aumentos de precios, especialmente los productos esenciales mientras la inflación crecía sin pausa?

FESTIVAL DE PRECIOS: Los precios de los productos de primera necesidad aumentan en forma permanente. No existe una referencia clara del precio de los productos y las propias cadenas de comercialización se encargan de generar una distorsión que ataca al consumidor y beneficia claramente a la especulación.

PARTICIPACION ACTIVA DEL ESTADO EN DEFENSA DEL CONSUMIDOR Y SUS INGRESOS: Consideramos indispensable el rol del Estado como regulador de la economía en defensa del conjunto de la población y apoyamos la decisión del Gobierno Nacional de reforzar estas acciones en toda la cadena de producción, distribución y comercialización.

LA CONCENTRACION ECONOMICA PERJUDICA AL DESARROLLO Y GENERA MAS DESIGUALDAD:

El claro proceso de concentración económica que desde hace años se verifica en algunos sectores que el País no ha generado progreso ni desarrollo. Los monopolios y oligopolios funcionan en forma corporativa para el beneficio de sus propios intereses, que no son los de los sectores populares. Defendemos las PYMES como generadoras de empleo y desarrollo local y a las grandes industrias en la medida que signifiquen un verdadero aporte al conjunto de la sociedad.

EL PESO NEGATIVO DE IMPUESTOS Y TARIFAS EN LOS SALARIOS

Señalamos como un obstáculo en la recuperación de los salarios, el fuerte aumento en el precio de los combustibles y tarifas de los servicios públicos, de impacto directo sobre todos los precios y sobre el valor adquisitivo de los salarios, así como el de impuestos provinciales o municipales, como el Inmobiliario Urbano con la misma consecuencia.

EL SALARIO REAL DEBE CRECER:

Compartimos la expresión del Presidente Alberto Fernández “...objetivo prioritario para 2021 es hacer que los salarios crezcan y los precios se estabilicen. Ninguna sociedad crece empobreciendo a los que viven de un salario”



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

DELEGACIONES REGIONALES

DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

ANEXO - REFERENCIAS

- En los últimos tres años, el salario real habrá acumulado una caída del 20%. En el 2019 los sueldos tuvieron una pérdida de poder adquisitivo de 2,7% en promedio general y para el 2020 el deterioro promedio de los ingresos de trabajadores registrados fue de 3,5%.
- La Canasta Básica Alimentaria: leche, pan, arroz, huevos, queso, pollo, carne, frutas y verduras suma \$ 5.423.-
- Argentina tiene uno de los salarios medios en dólares más bajos de la región y parte del mundo, con U\$S 223 en promedio por salario.
- El consumo de alimentos básico de la canasta familiar requiere más del 31 % del salario mínimo.
- Los alimentos aumentaron en el último año 4 puntos más que el salario mínimo.

Entre 2015 y 2020 los costos salariales bajaron un 23,8 % y los beneficios de las empresas respecto del PBI aumentó un 8,7 %, mientras el salario real está en su menor nivel de los últimos 18 años. El promedio de los salarios reales de los trabajadores registrados en el sector privado cayó 15,4 por ciento en este periodo. En el caso de los asalariados públicos, la reducción es de casi el 30 por ciento. Y la lógica indica que también sea peor el rendimiento de los salarios para los trabajadores no registrados. SALARIO PROMEDIO En términos de metros cuadrados para construir un salario mensual hoy equivale a 1,44 m², el nivel más bajo de los últimos trece años, con deterioro continuo en los últimos cinco periodos. Se pueden adquirir 167 kilos de carne vacuna, el poder de compra más bajo en veinte años después del piso de 162 kilos en 2010. Fuente: INDEC, Ecolatina, Ieral, Cifra

SALARIO PROMEDIO En términos de metros cuadrados para construir un salario mensual hoy equivale a 1,44 m², el nivel más bajo de los últimos trece años, con deterioro continuo en los últimos cinco periodos. Se pueden adquirir 167 kilos de carne vacuna, el poder de compra más bajo en veinte años después del piso de 162 kilos en 2010. Fuente: INDEC, Ecolatina, Ieral, Cifra

- Se pueden adquirir 167 kilos de carne vacuna, el poder de compra más bajo en veinte años después del piso de 162 kilos en 2010. Fuente: INDEC, Ecolatina, Ieral, Cifra



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO
DELEGACIONES REGIONALES
DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

**LA REFORMA AL IMPUESTO A LAS GANANCIAS ES UN APOORTE CONCRETO PARA
LA RECUPERACION DE LOS SALARIOS**

La CGT Regional Expresa su total apoyo al proyecto de modificación del Impuesto a las Ganancias impulsado por el Poder Ejecutivo Nacional y que está a punto de tratarse en el Congreso Nacional. Es una medida que da respuesta a una larga lucha del Movimiento Obrero y que mejorará de inmediato el salario de millones de trabajadores argentinos

VIERNES 12 DE MARZO 12 HS. CARAVANA – WALL MART AV. COLÓN
LA CGT SE MOVILIZA EN DEFENSA DEL SALARIO

Córdoba, 8 de Marzo de 2021

**CGT Regional Córdoba – CGT Regional Rio Cuarto – CGT Regional Villa María -
CGT Regional Bell Ville - CGT Regional Tercero Arriba / Calamuchita**